

# Los niños de Málaga y el agua, en el cine con UICN

*Alumnos de Málaga participan en un proyecto internacional de la UICN gracias a la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía*

**Málaga, España, 13 de abril de 2007 (UICN)** – El Centro de Cooperación del Mediterráneo de la Unión Mundial para la Naturaleza-UICN ha reunido de nuevo a los colegios participantes en la grabación de un Vídeo internacional para la UICN. Andalucía, zona emblemática del Mediterráneo, contribuye con su experiencia a través del apoyo de la Consejería de Medio Ambiente a las actividades de la UICN en la gestión del agua.

**Sob**

gubernamentales, más de 800 ONG y cerca de 10.000 especialistas y expertos de 181 países en una asociación mundial de carácter único. Como Unión, la Unión busca influenciar, alentar y ayudar a los pueblo